

Liebe Hanseatinnen und Hanseaten,

die erste Gemeinschaftsarbeit im neuen Jahr am 28. Januar war gut besucht und hat richtig etwas geschafft auf Schanzenberg. Bäume und Hecken wurde zurückgestutzt, die Maulwurfshäufen eingeebnet und das restliche Laub aufgenommen. Es sieht wieder richtig einladend aus.

Wenn die Firma Taube die äußere Hälfte des Nordstegs erneuert und damit sicher gemacht hat, kann das Segelvergnügen starten.

Auf die gleiche begeisterte und zahlreiche Teilnahme hoffen wir auf dem Bootshausgelände:

Am **Samstag, den 18. Februar um 9 Uhr** ist die erste **Gemeinschaftsarbeit** am **Bootshaus** vorgesehen. Bitte nehmt auch den wahr, denn in Zusammenhang mit der 125 Jahrfeier gibt es dort genug zu tun.

Nicht vergessen:

Am **Sonntag, den 26.02. um 14 Uhr** beginnt unsere **Jahreshauptversammlung 2023** im **Bootshaus**. Die Vorbereitungen sind abgeschlossen und die Einladungen pünktlich per Mail bzw. Briefpost versandt.

Gode Wind - Ahoi  
Thomas

12.02.2023



